



## Editorial

Luca Santilli y Miguel Crespo 

Tennis Development, Integrity and Development Department, International Tennis Federation, London, UK.

Bienvenidos al número 86 de la Revista de Ciencias del Deporte y del Entrenamiento de la ITF, que es el primer número del año. La actividad tenística está volviendo poco a poco a la normalidad en muchas regiones del mundo. Sin embargo, hay regiones y países que todavía están siendo afectados por la pandemia del COVID-19. Nuestros pensamientos están con todos ellos, así como con los que están sufriendo otras catástrofes, incluida la guerra en Ucrania.

Desde la última edición del CSSR de la ITF, la Academia de la ITF, la plataforma educativa de la ITF ha experimentado un progreso considerable. Los usuarios registrados han aumentado un 15% hasta superar los 47.000, mientras que los usuarios anónimos han aumentado un 10% hasta los 178.000, para alcanzar una base total de usuarios de más de 226.000. Los contenidos se actualizan periódicamente en la Biblioteca (antigua iCoach), con más de 1.600 artículos disponibles; actualmente se añaden semanalmente contenidos de la Conferencia Mundial de Entrenadores de la ITF de 2021. En la actualidad se ofrece un total de 179 cursos en línea disponibles en 9 idiomas, a los que se ha añadido el chino en febrero de 2022. Desde octubre de 2021, más de 125 programas de aprendizaje mixto fueron programados e impartidos a través de la plataforma por más de 65 naciones. La migración al proyecto ITF Tennis ID (Single Sign On) se completó en febrero de 2022 y todos los usuarios han recibido instrucciones para actualizar sus cuentas. Los talleres de formación para padres están llevándose a cabo y se imparten en todas las regiones para ambos niveles, la formación de jugadores para los jugadores junior del WTT de la ITF está en marcha y disponible para todos los usuarios de iPin.

Además, la aplicación ITF eBooks continúa ofreciendo más de 150 publicaciones en 13 idiomas. Muchas de estas publicaciones, como el Manual para Entrenadores Avanzados de la ITF, están disponibles de forma gratuita en su móvil y tableta tanto para dispositivos Android como iOS.

En cuanto al programa de Reconocimiento de Sistemas de Formación de Entrenadores de la ITF, su objetivo es ayudar a las naciones miembros a ser autosuficientes en la impartición de su formación de entrenadores, mediante el cumplimiento de varios criterios de calidad establecidos por la Comisión de Entrenadores de la ITF. Actualmente hay más de 60 naciones reconocidas en los cuatro niveles diferentes de Blanco, Bronce, Plata y Oro. El objetivo es tener al menos 80 naciones reconocidas a finales de 2022.

La cuarta [Conferencia Mundial de la ITF sobre Participación](#) se celebrará de forma virtual del 19 al 21 de julio y, al igual que en



ediciones anteriores, el evento servirá de plataforma para una conversación global sobre el aumento de la participación en el tenis y en el deporte en general. La Conferencia ofrece una de las únicas oportunidades de reunirse para debatir formas de aumentar la participación en el deporte a nivel mundial. La cuarta edición del evento volverá a contar con un destacado elenco de ponentes internacionales que compartirán sus conocimientos y experiencias en torno al tema de la conferencia de este año: "Maximizar el juego y el disfrute para impulsar la participación". La edición de 2022, que se celebrará por segunda vez de forma virtual, estará abierta a todos los que deseen asistir. Los asistentes a la conferencia tendrán que ser usuarios registrados de la Academia de la ITF para poder asistir y la inscripción se abrirá en mayo a través de la Academia de la ITF. Una vez registrados, los asistentes podrán acceder al contenido de las tres Conferencias Mundiales de la ITF de Participación anteriores a través de la Biblioteca de la Academia de la ITF.

La Iniciativa de Tenis Junior (JTI) es el programa nacional de desarrollo junior de la ITF que introduce a los niños menores de 14 años en este deporte. La JTI es el punto de partida para muchos aspirantes a jugadores de competición en todas las regiones, como plataforma para introducir a los jugadores con talento en el juego. El programa es la base de la vía de desarrollo de jugadores de una asociación nacional, que cuenta con el apoyo de la ITF. Proporciona a los niños de todo el mundo la

oportunidad de coger una raqueta por primera vez y jugar regularmente en competiciones. A pesar de los continuos desafíos con Covid-19, las actividades como parte de la JTI continuaron aumentando en 2021 en las 142 naciones activas de la JTI. Más de 210.000 niños fueron introducidos a través del programa en más de 3.500 escuelas primarias y clubes de tenis, y estas oportunidades de juego fueron proporcionadas por más de 6.000 profesores y entrenadores de tenis.

El Número Mundial de Tenis de la ITF sigue integrándose en todo el mundo, con 138 naciones que ya participan, lo que representa el 86% de los jugadores mundiales. Hasta la fecha, 43 naciones han compartido sus datos nacionales de jugadores y partidos, lo que equivale a 2 millones de registros de jugadores y 17 millones de registros de partidos cargados en la plataforma.

Hasta ahora, el Número Mundial de Tenis de la ITF está disponible públicamente en Gran Bretaña, Irlanda, Lituania y Singapur y en todos los perfiles de los jugadores junior y senior de la ITF a través de [itftennis.com](http://itftennis.com). Mientras tanto, la Asociación de Tenis de los Estados Unidos ha organizado más de 50 eventos piloto para el Número Mundial de Tenis de la ITF en preparación para su lanzamiento en los próximos meses.

La visión es crear una comunidad digital global de tenis para la ITF y sus asociaciones nacionales. Entre bastidores, los equipos de calidad de datos están mejorando los procedimientos automatizados para cotejar a los jugadores en múltiples bases de datos de todo el mundo. Esto es fundamental para garantizar que un jugador tenga todos sus registros de partidos y un WTN de la ITF preciso. Para facilitar esto, la ITF ha introducido un nuevo ID de tenis global, así como una serie de estándares de datos abiertos de tenis. Además, se está desarrollando un nuevo sistema de gestión de torneos que se pondrá a disposición de las naciones a finales de este año. Este sistema complementará la integración de la ITF con los sistemas de gestión de torneos existentes, lo que permitirá la recopilación automática de datos y la mejora de la calidad de los mismos. En reconocimiento a este progreso, la ITF, junto con Clubspark, está encantada de haber sido nominada para el Premio de Tecnología Deportiva 2022.

De cara al futuro, este verano las Asociaciones Nacionales podrán ofrecer a sus jugadores la oportunidad de inscribirse en la WTN de la ITF a través de [worldtennisnumber.com](http://worldtennisnumber.com), lo que permitirá a más personas acceder directamente a la herramienta y a sus beneficios. Para ello, la ITF está trabajando estrechamente con las Asociaciones Nacionales para ampliar la promoción de la ITF WTN entre los jugadores.

A partir de mayo, el WTN de la ITF se utilizará también como segundo criterio de aceptación para los eventos y torneos del World Tennis Tour Juniors y del World Tennis Masters Tour de la ITF. Sujeto a la aprobación de la ATP y la WTA, los planes futuros también incluyen el uso de la ITF WTN como método de aceptación de en los torneos profesionales del World Tennis Tour. La Academia de la ITF ofrece cuatro cursos educativos interactivos sobre el WTN de la ITF que incluyen información sobre cómo se calcula.

En este editorial también queremos mencionar ITFWorld, que es la revista oficial de la ITF. Cada edición de ITFWorld está repleta de contenidos exclusivos, como entrevistas con las principales estrellas del deporte, y una serie de otros artículos. La edición de primavera de 2022 de ITFWorld se ha publicado y puede [leerse aquí](#). Entre otros temas, el último número incluye un homenaje de Mark Woodforde a la ex número 1 del mundo Ashleigh Barty, tras su retirada. Billie Jean King habla sobre el equipo antes de la fase de clasificación de la Copa Billie Jean King, que determinará los participantes en las finales de 2022. Casper Ruud comparte sus ambiciones para lo que queda de 2022 y Angella Okutoyi, de Kenia, habla de sus comienzos.

Nos gustaría animar a que se envíen nuevos artículos al CSSR de la ITF. En la página del número más reciente de la Academia de la ITF pueden encontrarse las directrices completas para la aceptación y publicación de artículos. Por último, nos gustaría dar las gracias a todos los autores por sus contribuciones, así como a todos los que han enviado propuestas. Esperamos que disfruten de la lectura de la 86ª edición de la Revista de Ciencias del Entrenamiento y del Deporte de la ITF.

Copyright © 2022 Luca Santilli y Miguel Crespo



Esta obra está bajo una licencia internacional [Creative Commons Atribución 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/).

Usted es libre para compartir, copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato y adaptar el documento, remezclar, transformar y crear a partir del material para cualquier propósito, incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

Atribución: Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, proporcionar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que tiene el apoyo del licenciante o lo recibe por el uso que hace de la obra.

[CC BY 4.0 Resumen de licencia](#). [CC BY 4.0 Texto completo de la licencia](#)

[RECOMMENDED ITF TENNIS ACADEMY CONTENT \(CLICK BELOW\)](#)

